

Blieskasteler Nachrichten

Das Mitteilungsblatt der Stadt



57. Jahrgang (105)

Freitag, den 10. Juni 2016

Nr. 23/2016

Schutzengelverein bezuschusst Klinikclown und Theaterpädagogik für psychisch kranke Kinder und Jugendliche mit 2.500 Euro



Foto © R. KOOP

stehend v.l.n.r.: Andrea Eckert, Wendelinus Stiftung, St. Wendel; Denise Wenzler, Kinder- und Jugendpsychiatrie am Uniklinikum des Saarlandes; Rita Maoz, Projektgruppe Kinder und Jugendliche e. V., Homburg; Frauke Wittmer, Projektgruppe Kinder und Jugendliche e. V., Homburg; Klaus Port, Blieskasteler Schutzengelverein e. V.; Ingrid Kojan, Kinderhilfe Saar e. V.; Margarita v. Boch, Kinderhilfe Saar e. V.; Jörg Weiland, Kinder- und Jugendpsychiatrie am Uniklinikum des Saarlandes; Horst Schneider, Psychosoziale Projekte Saarpfalz, Homburg; **knieend vorne:** Henning Leidinger, Theaterpädagogie.

Dass Humor und Lachen beim Genesen von Krankheiten helfen, ist seit den 1980er Jahren wissenschaftlich belegt. Bei der Behandlung von kranken Kindern und Jugendlichen sind Klinikclowns in Deutschland häufig anzutreffen- und anerkannt erfolgreiche Heilungsschleuniger. Mit den Patientinnen und Patienten in Homburg arbeitet Diplom- Pädagoge Henning Leidinger alias Clown Lolek schon seit Jahren regelmässig und erfolgreich. Die Theaterpädagogik ist in der Kinder- und Jugendpsychiatrie Teil einer umfassenden, störungsspezifischen und multimodalen Therapie. Die Kunststücke, Zauberticks, Jonglagen oder Balancetechniken, die die Kinder erlernen, eröffnen ihnen neue Kompetenzen und stärken nachhaltig Selbstbewusstsein und Selbstwertgefühl.

Schutzengel bieten Flammkuchen und „508er-Schutzengelsteaks“ beim Public Viewing in ABweiler

Eine weitere Aktion des Blieskasteler Schutzengelvereins zugunsten seiner zahlreichen Hilfsprojekte für schwerstkranke Kinder in unserer Region findet **am 10.06., 11.06. und 12.06.2016** beim Autohaus Deckert in ABweiler statt. Anlässlich der beginnenden Fußball-EM in Frankreich führt das Autohaus Deckert eine Public-Viewing-Veranstaltung (Festzelt) durch, bei der freitags (10.06.) u.a. eine interessante Talkrunde mit Sky-Moderatorin Jessica Kastrop und bekannten Fußballexperten stattfindet. Auch die Schutzengel sind vor Ort mit ihrem Helferteam präsent und sorgen mit eigenem Essensstand für das leibliche Wohl der Gäste. Freitags (10. Juni) werden ab 16 Uhr offene Flammkuchen zubereitet, genau passend zu dem um 21 Uhr beginnenden EM-Eröffnungsspiel Frankreich gegen Rumänien. Frisch zubereitete „508er-Schutzengelsteaks“ gibt es sonntags (12.Juni) ab 16.00 Uhr vor und während des ersten Vorrundenspiels der Deutschen Nationalmannschaft gegen die Ukraine (Anstoss: 21 Uhr) . An allen Tagen werden zudem leckere Rostwürste angeboten.

Klinikclowns werden allerdings nicht von Krankenkassen oder Kliniken finanziert. 13 Jahre lang bezahlte die Kinderhilfe Saar e.V. den Einsatz in der Homburger Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychosomatik und Psychotherapie komplett alleine, jetzt aber mussten zusätzliche Sponsoren gefunden werden, um die benötigten 10.000 Euro für das laufende Jahr zu requirieren. Mit Spendengeldern unseres Blieskasteler Schutzengelverein in Höhe von 2.500 Euro sowie Spenden der Wendelinus Stiftung Sankt Wendel, der Klinikseelsorge des Uniklinikums, des Rotary Club Sankt Wendel Stadt und der „Projektgruppe Kinder und Jugendliche“ des Vereins Psychosoziale Projekte Saarpfalz (PSP) e. V. aus Homburg konnte nun die Fortführung der Therapie für das Jahr 2016 sichergestellt werden. Alle Spender sind von der großen Bedeutung, der Sinnhaftigkeit und dem hohen Stellenwert der Theaterpädagogik für den Heilungsprozess der kleinen Patientinnen und Patienten im Alter von 6 bis 18 Jahren überzeugt, weshalb das Projekt aus voller Überzeugung gerne und vorbehaltlos unterstützt wird. Die mit den Spendengeldern finanzierte wöchentliche Klinikclown-Therapie ermöglicht eine erfolgversprechende Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit schweren psychischen Störungen wie ADHS, Angst- oder Zwangsstörungen, Essstörungen, Psychosen oder Depressionen für das laufende Jahr.

Bei der schön gestalteten Spendenübergabe am 31. Mai 2016 erfolgte neben einer umfassenden Information über Arbeitsweisen und besondere Problemstellungen bei der täglichen Arbeit innerhalb der Klinik auch ein interessanter Rundgang durch die einzelnen Fachabteilungen des Hauses.

Selbstverständlich ist an die wichtige Versorgung mit Getränken gedacht, für die Ortsvorsteher Roland Engel und sein Team bestens vorbereitet sind.

Lassen Sie sich diesen tollen Auftakt der Fußball-EM nicht entgehen. Kommen Sie nach ABweiler (Saar-Pfalz-Straße, direkt an der B 423) zum Public Viewing und erleben Sie schöne, unterhaltsame Stunden bei attraktiven, spannenden Spielen und Vielem mehr...

Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste.

Ihre Blieskasteler Schutzengel